

Bertrand LABILLOY

Directeur Général - CCR

Ancien élève de l'Ecole Polytechnique et de l'ENSAE, Bertrand LABILLOY est actuaire, Commissaire contrôleur des assurances. Il a été responsable de l'international au bureau Entreprises d'assurances de la Direction du Trésor de 1996 à 1998 puis Expert national détaché à la Commission européenne de 1999 à 2001. De 2001 à 2006, il a été Directeur Corporate Finance chez Calyon.

Nommé Directeur Général de CCR le 16 janvier 2015, Bertrand LABILLOY était depuis 2006 Directeur des affaires économiques et financières de la Fédération Française des Sociétés d'Assurances (FFSA).

